

☆きらりⅡ☆

令和6年1月24日（水） No.49



《めざす子ども像》

○かしこい子

○やさしい子

○元気な子

— 役に立つ喜びを知る子 —

校長：須藤 美香 Tel:0880-24-0006

1月の生活目標：めあてをもって体力をつけよう（マラソン大会に向けて）

雪遊び 大好き！

前日からの降雪で心配をしましたが、みんなが元気に登校してくれて安心しました。子ども達は、朝早くからあちこちの雪をかき集めては雪玉や雪だるまに…。すでに、登校する前に家の周りの雪で遊んできた子どももいました。歩いて登校したという4年生のまはろさんは、雪の中を歩いてきて楽しかったそうです。久しぶりの積雪で思い切り遊んだ子ども達でした。



さくらんぼができたよ



先生と雪合戦



雪の一本橋でポーズ



かき氷、どうぞ！



雪だるま、完成！

雪用手袋が大活躍！



ようこそ、東又小学校へ 一日入学

23日には、来年度入学予定の皆さんを迎えての一日入学がありました。5年生が新1年生のお世話をします。5年生7人に対して新1年生は、18名です。5年生は一人が二人または三人の新1年生を連れて校内巡りをしました。優しい声掛けをしたり言い方を教えたり、上級生としてしっかりと役割を果たしました。この一日入学で6年生へ向けての心の準備と自覚が芽生えてきたのではないのでしょうか。5年生に一日入学についての感想を聞きました。



- かおさん : 「失礼します」という言葉をまねしてくれた。新1年生のお手本になれた。
- ゆいとさん : とても元気の良い新1年生。すぐに言ったことをやってくれた。
- ゆうさん : 「どんな6年生になりたいか」を考えた。1年生や下級生に頼られる6年生になりたいと思った。
- りとさん : 新1年生の手本になることをしたい。
- みうさん : 新1年生のお手本になりたい。
- さなさん : 休み時間に一緒に遊ぶ時「一緒に遊ぼう」と誘ってくれてうれしかった。図書室に行った時、「自分、この本好き」と話してくれてうれしかった。
- うりゆうさん : 新1年生は言ったことをまじめにやってくれることがうれしかった。

1年生と授業

休み時間には5年生が、シーソーやブランコを漕いでくれて楽しそうでした



1年生は、4月からの学校の様子を紹介したり、「きらきらぼし」の演奏や「スイミー」の音読発表をしたりしました。発表ではドキドキしたようですが、昨年のことを思い出しながら、一人一人が温かい気持ちで新1年生をお迎えしていました。

【東又保育所・興津保育所の先生方から感想をいただきました】

- ◇はきはきとしっかり言えていました。保育所時代を思い出しながら見せていただきました。
- ◇子ども達が期待をもって入学できます。5年生がとても気長に見守ってくれました。
- ◇授業を見ることができてよかったです。
- ◇5年生が二人や三人の自分の担当の子を目で追いながら接してくれていました。
- ◇1年生の授業では、春からの学びを目で（写真）見ることができて良かったです。
- ◇学校でも遊ぶ時間があることが分かったと思います。
- ◇早く学校に行きたい気持ちになっていました。
- ◇ドッジボールでは赤白に分かれてやるのが貴重な体験でした。